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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA – Nº 06/2024 ( JUNHO) 

Aos dez  dias do mês de junho de dois mil e vinte quatro, às nove horas e cinco minutos, teve início 
a reunião do Conselho Municipal da Pessoa Idosa (COMID), de forma                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
presencial, na Sala de Reuniões da Secretaria de Assistência Social e Direitos Humanos na Rua dos 
Poncianas 1225, Jardim Glória  em Americana –SP. I - ABERTURA.A Presidenta agradeceu a 
presença, o comprometimento, o compromisso de cada um estar presente participando da 
reunião. II- CONTROLE DE PRESENÇA: A) Estiveram presentes: Janaína de Freitas de Oliveira 
(Titular - SASDH); Mairton Benedito Francisco (Titular - Habitação); Rachel Rodrigues Barboza 
Pessoa ( Titular -Obras);Antônio Jorge da S. Gomes (Titular - Saúde);Danielle Marques Curciol 
(Titular - OAB); Bruna Driele de Oliveira ( Suplente APAE);Taís Cantagallo Cardeliquio  
(titular - AAPIA); Letícia Nunes Pittando (Titular - Lar dos Velhinhos São Vicente de Paula); Hélio 
de Oliveira Camargo (Titular pessoa idosa); convidadas: Paula Arrais Ribeiro Soares ( 
Coordenadora - Casa dos Conselhos); Zina Sandra Covesi ( Associação Lilases).  B) Justificaram 
ausência: Cibele Elena Ascari Umbelino (Suplente - SASDH);Rosana de Camargo Valoto 
(Titular - Benaiah) Denis de Jesus Dias (Titular - ILPI Nosso Cantinho). C) Ausentes: Kelly 
Patrícia Bachin( Titular - EDUCAÇÃO); Matheus Lirani dos Reis (Suplente - Cultura); Priscila 
Ferraz C. da Costa (Titular - Esporte); Gabriela Maria Novaes de Freitas (Suplente - Diaconia 
São Judas Tadeu); Edith Gonçalves Setti (Titular - Pessoa Idosa) e Jairo Papoy (Titular - Pessoa 
Idosa).  III - DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Não houve aprovação 
da ata da reunião anterior segue para aprovação na próxima reunião mensal. IV- INFORMES 
GERAIS: Taís comenta sobre a participação da Zina  e de estar consultando  como encaixar uma 
cadeira para que ela possa participar como sociedade civil ela tem uma Associação. Zina fala da 
associação constituída tem CNPJ, que trabalha com todo tipo de situações em relação às mulheres 
e família, sendo assim entendemos também o idoso cita que trabalham muito, no territórios Monte 
Verde, Zincão, são lugares que demandam dificuldade ao acesso à rede, o trabalho tem muito 
eventos, e roda de conversas que tem muitas propostas de eventos, a associação faz parte do Cine 
Clube onde temos a proposta de trabalhar a memória do idoso.  A) Informações acerca de ofícios 
entre órgãos fiscalizadores e COMID; 1- Talita estagiária comenta sobre o ofício   recebido pelo 
Ministério Público na verdade um reiteração sobre um caso de importunação por parte de uma 
idosa, foi verificado e a senhora é referenciada no Cras foi constatado que não, foi elaborado o 
ofício resposta. Janaína faz um relato da resposta explicando sobre o fluxo de atendimento que 
está em revisão para ser enviado.Ofício encaminhado à SNJ  solicitando informação  ao Comitê 
Americana Pró 60+ e o Fluxo de Atendimento às vítimas  de violência doméstica. Janaína confirma 
para onde o ofício foi enviado que teria que ser enviado para o jurídico da SASDH, mas que neste 
mês de junho a secretaria está planejando  entregar um pacote de documentos  sobre a pessoa 
idosa, o diagnóstico que foi elaborado, o fluxo de atendimento, a rede capacitada, a revisão 
solicitada pelo conselho de alguns regulamentos, o plano de ação, e o plano de aplicação financeiro 
tudo está sendo estudado  para sair esse mês  essa foi a resposta para o jurídico. Talita fala de 
outros ofícios para revitalização do logotipo do conselho respondido, mas foi solicitado alteração 
da proposta  pelo conselho, ofício para Ministério Público solicitando a interdição da ILIP  Amor 
Eterno Tais explicar o porquê da solicitação da interdição, outros ofícios ainda estão sendo 
elaborados mas já deliberados. b) Denúncia Lar dos Velhinhos São Vicente de Paula Americana: A 
denúncia foi recebida pela Taís foi enviada para o conselho fo i realizada a visita a entidade tem o 
certificado do COMID, mas houve mudança na diretoria o conselho solicitou a alteração podendo 
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haver revogação do certificado a documentação foi enviada, junto á  denúncia foi encaminhada 
várias fotos de um depósito talvez uma área de almoxarifado mas compartilhado com as pessoas 
idosas a conselheira Raquel acompanhou a visita e relata que isso foi da gestão passada no 
momento tudo estava limpo e organizado o conselho elaborou o relatório da visita e já foi 
encaminhado para ciência. Talita informa sobre o Edital Itaú Viver Mais 2024, que precisa ser 
deliberado deliberado solicitar a minuta verificar os prazos. c) Solicitação de indicação de 
representante da Câmara de Americana: Talita informa sobre a indicação ofício via  da Maria 
Cássia Fonseca Deltreggia em substituição ao Fábio Rogério Vital da Silva mas não houve 
participação foi deliberado solicitar uma nova indicação, houve comentários de retirar a Câmara 
da representação. d) Solicitação de indicação de representantes da Secretaria de Esportes de 
Americana: Deliberado solicitar a substituição e também fazer levantamento de todas as faltas 
consecutivas para oficiar ofíciar. V - MATÉRIAS PARA DELIBERAÇÃO: 01 - COMISSÃO DE 
NORMAS: A) Avaliação dos Requerimentos de Inscrição e/ou Renovação: A conselheira 
Danielle relata que o conselho recebeu três pedidos de solicitação de inscrição Valter Rezende - 
Centro de Acolhimento ao Idoso- Vida Nova, pela LTA ação recebida pela Visa em 2015 constava  
capacidade para trinta idosos, não apresentou vários documentos, a comissão sugere 
indeferimento a certificação, durante as visitas sempre com apontamentos de irregularidades. 
ILPI  Casa de Repouso Nosso Cantinho: ILIPI com representante no conselho, a casa é grande  mas 
com muitas ressalvas, esclarecer qual a capacidade de atendimento aprovado pela LTA, NO 
requerimento consta capacidade para  quarenta e três idosos, dois idosos com idade inferior a 
sessenta anos, profissionais da cozinha e da limpeza insuficiente para a capacidade atend ida ,  não 
apresentou o CNPJ, Certidões, Cópia do Contrato Social. A comissão sugere o indeferimento do 
certificado. ILPI Recanto do Idoso: solicitação da inscrição da Rua Pernambuco esa casa  duas 
unidades de atendimento I e II, anexos sem assinatura, não  tem área externa para recreação, 
possui idoso com menos de sessenta anos (verificar se tem autorização), quantidade de idosos 
com graus discriminados e a quantidade de cuidadores na condição de 12x36 não atende a 
quantidade mínima exigida, Requerimento e anexos inadequados ( orientar quanto os 
documentos em vigor), Não apresentou certidões de distribuição criminal, CLI e Alvará Sanitário, 
apresentar documentos pessoais da sócia Aparecida Donizete Longuinho de Souza.  A comissão 
sugere o indeferimento da certificação. 02 -Comunicação e Eventos: a) Apresentação do 
calendário anual: Janaína comenta  sobre os  evento de abertura do mês de junho com palestras 
do junho violeta, haverá palestra nos territórios Cras com os idosos  onde o COMID participará de 
três palestras, fechando o mês com uma atividade cultural na Casa dos Conto será na última quinta 
feira mês uma apresentação de manhã e à tarde.  b) Alinhamento dos trabalhos e eventos COMID: 
Tais reforça que esse evento é pela secretaria e da falta dos representantes da secretaria de cultura 
para execução dos eventos previstos,. Zina solicita um norte de como participar desses  eventos 
pela Associação lilases. 03 – COMISSÃO DE VISITAS: a) Visitas em ILPIS para fiscalização 
ordinária: Bruna comenta sobre a visita na ILIP Santa Catarina em comparação de outras  vezes 
estava até melhor, tem uma responsável técnica Daniele que comentou estar ainda sem o alvará 
assunto pontuado em outras visitas , documentos em ordem numa pasta;  Tais informa que os 
relatórios serão encaminhados, e que que a Vigilância está aplicando auto de infração nas casa que 
não possui certificado, e que neste mês não houve solicitação de visita conjunta. Hélio comenta 
sobre uma denúncia da antiga ILPI Árvore da Vida, foi informado que a visita já acontece.04 - 
COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS: a) Resposta da Secretaria de Desenvolvimento Econômico 
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quanto ao ofício nº 20/2024 enviados pelo COMID solicitando informação sobre programas e 
projetos voltados às pessoas idosas do município: A secretaria respondeu informando que realiza 
alguns cursos de pintura, de costura, os cursos oferecidos são pelo CUCA, Zina comenta da 
dificuldade das pessoas que moram nos territórios mais longe em participar desses cursos se 
haveria 0a possibilidade de levar o CUCA até os territórios. 05 – COMISSÃO DE ORÇAMENTOS E 
FINANÇAS: a) Apresentação do Saldo FMI - para ciência e providências:  Mairton informa que 
o valor apresentado foi na data do dia 09/06/2024 com  salto FMI é de R$286.248,02 (duzentos e 
oitenta e seis mil e duzentos e quarenta e oito reais e dois centavos). Não consta no orçamento. VI-
ENCERRAMENTO: A presidente agradece a presença e o trabalho de todos . Nada mais a ser 
tratado, foi encerrada a reunião às dez horas e trinta minutos. Eu, Antônio Jorge da Silva Gomes, 
lavro esta ata que assino em conjunto com a Presidente do COMID Gestão 2023/2025. 
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